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【司 会】 大宮一真ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 保苅玲子委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「すばらしき仲間」 

 

【那須野幸作会長挨拶】   

  

東ロータリークラブの同好会について。昨日、ゴルフ

同好会のコンペが新津カントリークラブで開催されまし

た。参加された皆さん大変お疲れ様でした。成績発表は

同好会幹事さんより発表がございますので控えさせて頂

きます。ゴルフ同好会も２７名の方々が同好会を盛り上

げております。２名の方が参加予定で来春までに３０名

にしたいと思います。年７回のコンペを楽しみ、懇親と親

睦を深め、職業奉仕にも努めて頂きたいと思います。 

野球同好会は立川ゼネラルＭ村山監督率いる２０数

名の方が加入されております。７ＲＣの大会では準優勝、

一致団結して楽しく活動されています。一致団結につい

て民放のケンミンショウで紹介されましたことを確認した

いと思います。例えば東京は「ひ」と「し」の発音が違いま

す。朝日新聞を「あさし新聞」といいます。新潟は「え」と

「い」の発音が違っています 新橋演舞場を「いんぶ場」

という。一致団結をエッチ団結と紹介されました。新橋イ

ンブ場でエッチ団結しょうと。放映されましたが皆さんは

どう思いますか？野球は好き、でもプレーはしたくない

方、賛助会員も募集しております。サイクリング同好会も

１２／１０に集まり正式に同好会として発足予定と見られ

ます。参加資格は東ロータリークラブのメンバーである

事 

ただそれだけです。みんなで集まり、汗を流し、懇親を

深め、親睦を図る。皆さん何にも難しくありません ただ

チャリに乗るだけ、奮って参加下さい。 

ジョギング同好会はなかなかメンバーが増えません。

原因はやはり走る事に体力がついていけない、加齢す

る年齢には負担が大きいかも知れませんがこちらも常

時、入会大歓迎でございます。同好会にはクラブから補

助金が支給されておりますが年会費等、各幹事さんにご

確認の上、ご加入下さい。 

今年度の東クラブのテーマに掲げております「職業奉仕

と親睦に力を」。皆さんと共に職業奉仕に力を貸して下さ

い。親睦と懇親にも力を貸して下さい。そして楽しいロー

タリー活動を送りたいと思います。８／３ガバナーが公

式訪問の時、「明るく楽しそうなクラブですね」と言われ、

私は即刻、「ハイその通りです」と答え何でも言えるクラ

ブだからこそ楽しいと鈴木ガバナーに申しました。にっこ

り微笑んでおられました事を報告します。 

 

【ゲスト紹介】 

◇ゲスト 

日本銀行新潟支店長：照内太郎さん 

のんぴーり青山 渡辺さん・木村さん 

 

【表 彰】 

◇１００％出席 

水本直弥さん  ７年 

保苅玲子さん  １年 

  

  

 

【報 告】 

＜新世代奉仕委員会：河崎順昭委員長＞ 

 

１２／２３の献血キャンペーンにインターアクトクラブ参

加します。５０００円で協賛企業となれます、協賛をお願

い致します。 

 

 

 



          

 

 

＜雑誌委員会：寺嶋一夫委員長＞ 

  

ロータリーの友紹介 

 

＜社会奉仕委員会：高橋英樹委員長＞ 

 

のんぴーり商品お渡し日です。 

 

＜親睦委員会：野崎裕副委員長＞ 

 

次々回１１／３０は３ＲＣ合同夜例会です。よろしくお願い

致します。 

 

＜ゴルフ同好会：野崎裕幹事＞ 

第４回会長杯が１１／１５新津カントリークラブにて開催

されました。 

＜優 勝＞ 保苅玲子さん 

  

 

 

 

 

＜サイクリング同好会：加藤大二幹事＞ 

 

先週日曜日は６名の参加をいただきました。１２／１０に 

 

忘年会を企画。ぜひ参加下さい。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：小川英朗委員長＞ 

 
水本直弥さん 

１００％出席記念。これからもよろしくお願い致しま

す。 

大宮一真さん 

妻の誕生日に花を頂きました。ありがとうございま

した。 

保苅玲子さん 

・１００％出席記念。 

・昨日新津カントリークラブでの那須野杯で優勝さ

せて頂きました。ハンディキャップの神様が私だけ

微笑んでくれたおかげです。どちらもありがとうござ

います。 

高橋英樹さん 

昨日夜、東京駅でマフラーを落と

したら駅員さんが拾って走って届

けていただきました。日本人って

いいですね。 

保科義則さん 

交換留学生だったジュリアから近況報告が届きまし

た。日本に留学し、二カ月が過ぎましたが元気との

事です。近いうちに新潟をおとずれロータリーの皆

様にご挨拶をするそうです。 

宮川忠和さん 

平成２４年度新潟県知事表彰をうけましたのでニコ

ニコします。 

小川英朗さん 

なかなか長い事がないので良い事が来ます様に。 

 

【幹事報告】 

＜近藤彰幹事＞ 

 

１８日は地区大会です。バス利用の方、８時に万代シル

バーホテル前から出発です。新幹線利用の方は８：２３

発が良さそうです、名札・バッジは幹事が持参します。

帰りは各自でお願い致します。 

 

 

 

ウフフー 

やっちゃった～！ 



          

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７６．４７％ 

２週間前メークアップ後  ９０．２０％･･･◇ 
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【会員スピーチ】 

「新潟県経済の現状と展望」 

日本銀行新潟支店長：照内太郎さん 

    

 

◇紹介者：石川昇さん 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次週１１／２３例会は、祝日のため休会。 

翌々週１１／３０例会は、３ＲＣ合同夜例会です。 


